
 

 

 

【１学期お世話になりました。】 
  今週で、１学期も終了しました。 
   ４月からの約４ヶ月、

コロナ禍のため、中止、

変更等もあったにせよ、

様々な学校行事が大きなトラブルもなく実

施できたこと、また、生徒指導に関わる事

件、事故等もなかったことは、大変大きな

事であると思っています。PＴＡ総会は実施

できませんでしたが、参観日、家庭教育学

級等を実施、学校運営協議会第１回も開

催し、家庭、地域へ学校の状況を知ってい

ただくきっかけもできました。今後とも、ご

理解、ご協力をよろしくお願い致します。行

事に限らず、基本的にはいつでも学校にお

いでいただいて構いません。生徒の活動

の様子を是非、ご覧ください。 

   これから長い夏休みに入り、生徒をご家

庭にお返しします。体調管理、行動等での

ご指導をよろしくお願い致します。 

【タブレット持ち帰らせます。】 
  夏休みに、タブレットＰＣを持ち
帰らせ、家庭学習で活用しても

らうことにしました。 

文部科学省による「GIGAス 

クール構想」に基づき、全学校に一人一台

のタブレットＰＣが支給されました。現在、本

校でも授業で活用しており、生徒もだいぶ

慣れてきました。各家庭でのネット環境も整

いつつある状況を鑑み、今回、村内小中学

校で実施するものです。夏休みの課題もタ

ブレットを使う内容を出しています。 

使い勝手のよい文房具の一つとし

て、今後も積極的に活用していき

ます。 

 

 
 

 

【ご協力をお願いします！】 

  本校玄関に、ボックスを設置しました。 
    環境教育の一環として、コンタクトレン

ズの空ケースの収集に取り組むことにし

ました。ケースのプラスティック部分はリ

サイクルされ、その収益は、環境活動に寄

付されるとのことです。全校でも行ってお

りますが、皆様からの寄贈も受け付けさ

せて頂きます。用済みのケースがありまし

たら、ぜひ学校までお寄せください。よろ

しくお願い致します。 

【県大会終了しました。】 
    ７月１５日（金）から１７日（日）にかけ 

て、県中学校総合体育大会

に、本校からも、卓球、剣道

競技に参加しました。 

    結果、卓球女子団体が１回戦、剣道男

子団体が２回戦、同男女個人戦が、２回戦

までに惜敗という結果でした。皆健闘しま

したが、大舞台で持てる実力を発揮する難

しさを感じた生徒も多かったようです。自

分自身をコントロールできる精神力の強化

に取り組んでほしいと思います。３年生は

中心としてこれまでよく頑張

りました。新たな目標に向けて

切り替えてほしいですね。 


